

FEEDBACK OSCE PREDIK PERIODE AGUSTUS 2023 TA 2022/2023

19711145 - DIANA TARISA PUTRI

STATION	FEEDBACK
STASION MUSKULOSKELETAL	pemeriksaan status lokalis belum lengkap di bagian look and feel, interpretasi rontgen belum lengkap, dx belum lengkap
STATION ENDOKRIN	anamnesis cukup ok, pemeriksaan fisik cukup, diagnosis ok, DD ok, farmakoterapi cukup, edukasi cukup tapi perlu dilengkapi rencana penegndalian penyakit ini
STATION HEMATOINFEKS	Anamnesis , karakteristik demam perlu digali lagi. Pemeriksaan fisik benar. Pemeriksaan penunjang menyebutkan 2 dengan benar. DX belum tepat. TX menyebutkan 1 dengan dosis kurang tepat
STATION INTEGUMENTUM 1	sudah cukup baik
STATION PSIKIATRI	anamnesis perlu menggali jg ttg riw perkemb awal, sosial habit, tipe intro/ekstrovert, riw trauma, diagnosis nya blm tepat, tp sdh mengarah, resepnya perlu belajar lagi, kapan indikasi mondok dan rujuk spkj
STATION REPRODUKSI	Sudah menyiapkan pasien dan alat// sudah cek bagian eksternal, belum menyiapkan dan memasang AKDR namun sudah memasang spekulum. Spekulum di lepas ulang dan kembali ke meja steril-->ON. memegang AKDR dengan tangan tanpa hanscoon-->ON. mengambil kembali alat di klorin dan langsung di gunakan ke pasien-->ON.((dek jangan mudah mereset kejadian ya yang udah terjadi tapi di cari solusinya).. cunam portio tidak di klem--> tidak ada fungsinya. saat menggunakan cunam porsio apa yang di nilai?, saar cunam portio di pasang jangan di tinggal ya tapi pegangi dengan tangan satunya. cara lepas spekulum dmengikiti anatomi ya dek. semangat belajar lagi, bukan hannya masalah cara pasangudah terpasang tapi hal-hal seperti kesterilan dan detail kecil serta bagaimana menangani masalah jiga harus di siapkan dan pelajari ya. semangat :D
STATION RESPIRASI	dx kurang lengkap, dosis oat kurang tepat
STATION SISTEM GASTROINTESTINAL	jilbab baiknya dimasukkan ke jas...WD dan DD belum sesuai....periksa pasien terutama PF pake empati ya Nak, jangan ditekan2 dengan kasar, anggap itu pasien....posisi pasien saat pemasangan NGT belum disesuaikan, masa' kepala pasien dipegang seperti bola?....masukkan NGT secara perlahan...
STATION SISTEM KARDIOVASKULER	Survey primer, positioning dan minta tolong sudah tepat. Kompresi kadang kurang dalam tekanannya.
STATION SISTIM INDERA	Ax: cukup lengkap PF: ok cukup lengkap Dx dan DD terbalik, dari hasil PFnya bagaimana dek? Tx belum diberikan sistemik analgetik Edukasi: cukup lengkap
STATION SISTIM SARAF	anamnesis cukup sesuai dan mengarah. pemfis: melakukan pemeriksaan sensibilitas dan kekuatan dengan meminta pasien melawan tahanan padahal pasien usia 18 bulan--> bagaimana menilai hasilnya? kaku kuduk dan burdzinski 1 yang dinilai apakah sama dek--> apakah ada kaku dan gerakan pada tungkai? px tanda rangsang meningeal belum lengkap. Dx tidak lengkap. tx dan edukasi masih kurang dan waktu habis

STATION UROGENITAL

anamnesis kurang mengarah ke risiko PMS. Mengusulkan px RT? itu bukan ulcus mole ya mbak, tapi sekret. interpretasi pemeriksaan gram keliru. Dx kerja keliru, ini Gonore mbak, DD nya bukan herpes. Jadi, penyakitnya menular nggih